

しゃかいふくしほうじんむさし 社会福祉法人六三四

六三四たより



しゃかいふくしほうじんむさし 法人本部 〒187-0042 東京都小平市仲町364番地1

TEL 042-343-1895 FAX 042-346-0283 e-mail musashi@musashi1895.jp HP-URL <https://musashi1895.jp/>

事業所一覧

ちいさしえんぶ せいかつかいごじぎょう
地域支援部 生活介護事業
・生活リハビリセンター六三四
・生活リハビリセンター雅
・生活リハビリセンター絆
・生活リハビリセンター碧

せいかつしえんぶ きょうどうせいかつえんじょじぎょう
生活支援部 共同生活援助事業
・青粹ケアホーム・彩ケアホーム
短期入所事業
・お結び

そだんしえんぶ
相談支援部
けいかく そだん しえん しょうがいじ そだん しえん じぎょう
計画相談支援 障害児相談支援 事業
・スカイサポートセンター
・カノンサポートセンター

謹賀新年

しゃかいふくしほうじんむさしりじちょう やまぐちあきら
社会福祉法人六三四理事長 山口 明

あたら ひやく とし みなさま す
新しい飛躍の歳、皆様はいかがお過ごしでしょうか。
さくねんなか たいびょう みま つま みなさま ささ
わたしは昨年半ば大病に見舞われ、妻や皆様に支えられやっと生きて参りました。この間、ベッドサイドで辛うじて
ほん べーじ めく せんそう へいわ みんしゅ しゅぎ しほん しゅぎ われわれ い さき れきし なか かん
本の頁を捲っていました。戦争と平和、民主主義と資本主義、我々の行く先を歴史の中で考えてみようと思込んで
います。

にほん た えど じだい さくく にほん ちゅうか ぶんか どくりつ ちょうせんつうしんし びょうどう へいわ かんけい どりょく
日本に立ってみると江戸時代の鎖国は、日本の中華文化からの独立、朝鮮通信史のように平等な平和関係の努力
てらしまじつろう じんどうできかいにゅう はんとう せいよう せんそう きせい じじつか にしたにおさむ じんどう
(寺島実郎)、NATOの道徳的介入によりバルカン半島はじめ西洋で戦争が既成事実化されている(西谷修)。人道
てきせんそう え こくさいほう むし ぼうりょく ゆる じだい ほん
的戦争などあり得ない。ましてや国際法を無視したUSトランプの暴力は赦されない。「こんな時代だからこそ日本は
どこ くに じんえい みずか じしゅ てき へいわ がいこう ねば つよ お すす かくへいき はいぜつ ひんこん かいしょう
何処の国・陣営にもこびへつらわず、自ら自主的にアジア平和外交を粘り強く推し進め、核兵器廃絶、貧困の解消、
かがく ぎじゅつ せいか きょうゆう てんかい さくねん しゅちょう ことし い
科学技術成果の共有を展開すべきです」という昨年の主張が今年も生きています。

のと いま さいがいかんれんし う ふつこう はる さき はちのへ まつえ さかいみなど よなご じしん お
さて、能登が未だに災害関連死が生まれ、復興が遙か先なのに、八戸、そして松江・境港・米子で地震が起きて
る。「医療・防災」学が「食と農業」自給構想とともに急務であるとあらためて感じた。
へいわ じしゅ がいこう ちきゅうかんきょう こくさいまう まも はってん どりょく かんきょう くうき みず のうぎょう とち
平和と自主外交、地球環境と国際法を守り発展させる努力、「環境、空気や水、農業、土地」、「エネルギー、
いりょう ふくし きょういく ぼうさい じゅうみん きょうゆうざいさん あたら じゅうみんじゅうどう お
医療、福祉、教育、防災」は住民の「共有財産(コモン)」として新しい住民運動を起こそうではありません
か。

さいご ちゅうもく ほん しょうかい
最後に、注目すべき本を紹介しておきます。
せんそう せいよう にしたにおさむ おくま しょぼう
「戦争と西洋」(西谷修:筑摩書房)
だれ い ほん じつりょく も たにこうすけ まいにちしんぶんしゅっぱん
「誰も言わない日本の『実力』」(藻谷浩介:毎日新聞出版)
せかい にんしき さいこうちく てらしまじつろう いわなみしょてん
「世界認識の再構築」(寺島実郎:岩波書店)

各施設の行事紹介

〈生活リハビリセンター六三四〉

令和7年10月3日に大型バスを貸し切って、群馬サファリパークへ日帰り旅行に行ってまいりました。当日は天候にも恵まれ、秋らしいさわやかな一日となりました。大型バスに乗ってサファリゾーンを回ると、ライオンやラクダなど、自然な姿で迫力のある動物たちを間近で見ることができ、皆さんが目を輝かせながら楽しんでいる様子が印象的でした。じっくり観察したり、写真を撮ったりと思い思いの時間を過ごされました。また「大きい！」「近いね！」といった声も聞かれ車内は終始賑やかな雰囲気でした。普段とは違う環境での外出となり、利用者様の笑顔がたくさん見られる一日となりました。



令和7年12月12日に開催された忘年会では、恒例のbingo大会に加え、「ラン&ピカ」様をお招きし、アコーディオンとギターによる生歌の演奏を楽しみました。アコーディオンを奏でながら歌われるランさんは全盲の方ですが、素晴らしい演奏技術と美声で会場を癒してくださいました。息の合った素敵な演奏、皆様が一緒に口ずさめるような歌が多く大変盛り上りました。演奏終了後には、利用者様お一人お一人と手を取り、挨拶してくださった姿も印象的でした。心温まるひとときとなりました。



（中華仕出し箱詰めお弁当）



（オードブル）

<生活リハビリセンター 雅>

令和7年10月10日には日帰り旅行として「高尾の森わくわくヴィレッジ」を訪れ、現地で革のミサンガ作りに挑戦され素敵な作品が仕上がりました。令和7年12月12日には忘年会を開催しました。昼食は手作りのカニ鍋を皆で召し上がりました。午後は恒例のカラオケ大会を開催し、大盛り上がりとなりました。



<生活リハビリセンター 紋>

令和7年10月31日に紋では初となる、大型バスを貸し切った日帰り旅行として、群馬サファリパークへ行ってまいりました。

利用者様も職員も初めての試みだった為、ドキドキとワクワクの中、大型バスに乗り目的地へ向かいました。

昼食では、鳥めし弁当をいただき、皆様から「美味しい」とのお声をいただきました。その後、お土産を買いに行かれ、何を買おうか悩みながら楽しまれるご様子が伺えました。パーク内では、様々な動物を真剣に見られる姿や、迫力のある動物の姿に圧倒される方もおられ、いつもと違う一面を垣間見ることが出来ました。



令和7年12月12日に開催された忘年会では、クリスマスツリーの飾り付けを行いました。活動の一環として、利用者様と職員で作成したクリスマスツリーに、思い思いの飾り付けを行い記念撮影。その他、ルーレットを回し、出た数字によってプレゼントを受け取るルーレット大会を行いました。皆様から笑顔や、喜びの声が多く聞かれました。



あおいにゅーす 碧 NEWS Vol.7

ワクワク行事と日帰り旅行

令和7年10月4日府中競馬場に行きました！！

府中競馬場では実際に馬券を買い、利用者様に競馬を体験していただきました。なかには走る馬を見るのが初めての方もいて、レースが始まるとワクワクしながら見守っており、馬券が当たった際には大喜びされていました。

令和7年10月17日多摩六都科学館に行きました！！

多摩六都科学館では、様々な展示があり普段目にすることができないものを実際に触れたり、身体で体験しました。限られた時間ではありましたが、科学に触れて楽しんでいただくことができました。



忘年会

令和7年12月12日開催された忘年会では、「和太鼓チーム翔舞」に演奏をしていただきました。最初は和太鼓の音にびっくりされましたが、利用者様にも実際に太鼓に触れていただくと、とても喜ばれる様子が見られました。昼食では骨付きチキン、オードブル、デザートにケーキを召し上がっていただきました。調理中もチキンの匂いが活動室に広がり、できあがった料理を見ながら「早く食べたい、美味しい」と笑顔でおっしゃられていました。



新人職員紹介①

六三四ホーム(彩ケアホーム)

令和7年9月4日入職

山田 朋恵

9月より彩ケアホームに非常勤として入職しました山田と申します。前職は保育士として子ども達と関わってきました。その経験を生かしながら、利用者様と丁寧に関わっていけたらと思っております。まだ至らない点も多いですが、日々学びながら精一杯努めてまいります。どうぞ宜しくお願ひいたします。

六三四ホーム(青粹ケアホーム)

令和7年9月22日入職

田中 唯

わたし私は以前知的障害者のグループホームで勤めておりました。身体介助の経験がなく学ばせていただきたく思い入職いたしました。法人理念の「尊厳と自立の尊重」、また相手を受け入れ寄り添う気持ちを大切にし心地よい居場所を提供していけるよう日々努めていきたいと思っております。不慣れな点が多くありますがどうぞよろしくお願ひいたします。

生活リハビリセンター碧

令和7年10月1日入職

岡野 汐梨

10月より入職した理学療法士の岡野と申します。今まで医療現場で勤務しており、通所施設は初めてになります。皆さんと一緒に運動機会を作れたらと思っております。至らない点が多くあるかとおもいますがよろしくお願ひします。

生活リハビリセンター六三四

令和7年10月1日入職

渡邊 美和子

10月より入職しました渡邊です。福祉の業務は未経験なので不安もいっぱいでしたが、先輩方に温かくご指導いただき頑張っています。まだまだ至らない点も多々ありますが少しづつ慣れていけたらと思っていいますので、よろしくお願ひいたします。

生活リハビリセンター雅

令和7年10月1日入職

田中 結菜

実習でご縁があり、雅でアルバイトとして勤務させていただくことになりました。大学では保育を専門に学んでいます。保育と福祉は、人と関わる仕事という点で共通しており、その中で大きなやりがいを感じています。一人ひとりの利用者様とじっくり関わることができ、難しさを感じますが、利用者様の笑顔から楽しさを感じています。まだまだ未熟ではありますですが、精一杯努めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

生活リハビリセンター碧

令和7年10月2日入職

加藤 悟子

10月より勤務させて頂く事になりました。介護の仕事は初めてなので、緊張しながらの毎日ですが、早く利用者様に信頼してもらえるように精進していきたいと思います。どうぞ宜しくお願ひ致します。

新人職員紹介②

生活リハビリセンター碧
令和7年11月3日入職
増田 光利

11月より送迎業務で入職しました増田と申します。以前在宅介護サービスにてドライバーを経験しておりました。安全安心を第1に運転業務を努め、明るい雰囲気を大事にして頑張って参りたいと思います。どうぞ宜しくお願ひ致します。

六三四ホーム(青粹ケアホーム)

令和7年11月10日入職
小松 宗樹

11月から入職しました小松です。義母の認知症をきっかけに介護を勉強しようと思い始めました。未経験からなで解らない事がが多いですが頑張ろうと思います。宜しくお願ひ致します。

生活リハビリセンター碧

令和7年12月1日入職

田村 千夏

12月より入職しました、田村千夏です。長い間接客業をしていましたが、この度一念発起で福祉の世界に飛び込みました。右も左も分からぬ状況ですが、明るく元気に利用者様にとって素敵な時間を過ごすお手伝いを出来たらなと思っています。よろしくお願ひいたします。

六三四ホームのひととき

「昼食作ってみよう会」令和7年11月23日

昼食を作つてみようをコンセプトに入居者様と共同で「親子丼」を作りました。自分で作ったご飯のおいしさは格別だったでしょうか?次回の献立も募集中です。



「六三四ホーム・ディナーの会」令和7年12月8日

青粹ケアホーム、彩ケアホームにてディナー会を開催いたしました。クリスマスの時期でもあったためクリスマスの音楽を聴きながらディナー会開始!2回目の開催となりましたが、みなさん終始ハイテンションで美味しいを連呼(笑)とてもお喜びいただけたので、また次回も実施できればと思っております。



寄附寄贈

①株式会社ケンネット様より単三乾電池合計2箱(約2,000本)、単四乾電池合計3箱(約6,000本)の寄贈を賜りました。

②古本はてな俱楽部伊東様よりショッピングバスケット30セットの寄贈を賜りました。

③SMBCコンサルティング株式会社はじめるくん事務局様よりパソコンの寄贈を賜りました。

日々の業務や支援に有効に活用させていただきます。温かいご支援に心より感謝申し上げます。

今後の予定

2月9日(月)	お楽しみ会(絆)	3月23日(月)~3月27日(金)まで	お花見ドライブ週間(六三四)
2月10日(火)	お楽しみ会(六三四・雅)	3月25日(水)~3月27日(金)・3月30日(月)・3月31日(火)	お花見ドライブ週間(雅)
2月11日(水)	建国記念の日・開所日(六三四・雅・絆・碧)	3月23日(月)・3月25日(水)・3月27日(金)	お花見ドライブ(絆)
2月17日(火)	お楽しみ会(碧)	4月28日(火)	六三四たより発行
2月23日(月)	天皇誕生日・開所日(六三四・雅・絆・)		
3月20日(金)	春分の日・開所日(六三四・雅・絆・碧)		

個別訓練

(毎週水・木曜日)	(寺田PT・理学療法士)
(毎週月~金曜日)	(鳴海ST・言語聴覚士)
(毎週火・木曜日)	(林田ST・言語聴覚士)
(毎週火曜日)	(金澤OT・作業療法士)
(毎週月~金曜日)	(岡野PT・理学療法士)

編集後記

生活リハビリセンター碧 熊坂 奈美子

六三四たより第25No.4をお読みいただきありがとうございます。

今号では山口理事長の新年のご挨拶をはじめ、各施設の日帰り旅行や忘年会、六三四ホームのディナー会など、季節を感じる行事の様子をお届けしています。皆様の笑顔あふれるひとときが、紙面から少しでも伝われば幸いです。

また、六三四はアコーディオン&ギターユニットの「ラン&ピカ」様、碧は和太鼓チームの「翔舞」様による素敵な演奏で、忘年会を彩っていただきました。この場をお借りして感謝申し上げます。

本年も、日々の活動や行事を通して皆様に笑顔をお届けできるよう努めてまいります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

